

BERITA TERBARU

Personel Koramil 1311-02/BS Beri Pembekalan Kesadaran Bela Negara Bagi Mahasiswa Baru Politeknik Industri Logam Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 10, 2024 - 19:07



Personel Koramil 1311-02/BS Beri Pembekalan Bela Negara kepada mahasiswa baru Poltek Logam Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Personil Koramil 1311-02/BS memberi

pembekalan kesadaran bela negara bagi mahasiswa baru kampus Politeknik industri logam di Kawasan Kampus Poltek Industri Logam Morowali yang beralamat di Desa Padabaho, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Minggu (10/08/2024).

Kegiatan pembekalan dan pembinaan tersebut melibatkan Personel Koramil 1311-02/BS yakni Pelda Kahar, Serma Ady Mulyadi, Serma Muh Ardi, Serma Ismail K, Kopda Irfan, Kopda Melky Pallangan dan Praka Muh. Ilham, dengan materi Kesadaran bela negara dan wawasan kebangsaan, dilanjutkan dengan pelatihan PBB dan Pembinaan fisik dan mental.



Dalam kesempatan tersebut personil Koramil 1311-02/BS menyampaikan bahwa Bela Negara adalah sikap dan perilaku warga negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada bangsa dan negara Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan Undang-undang Dasar 1945 dalam menjalin kelangsungan hidup berbangsa dan bernegara yang seutuhnya.

"Tujuan dilakukan kegiatan ini untuk membina dan membentuk generasi muda bangsa Indonesia yang berkepribadian, berakhlak mulia, disiplin, tampil serta memiliki semangat kesadaran bela negara serta bertujuan melatih integritas, kejujuran, semangat motivasi Nasionalisme dan kebangsaan serta membentuk kepribadian yang unggul dan bertanggungjawab dalam menghadapi tantangan masa depan," tutur Pelda Kahar selaku yang pimpin kegiatan.

Ditempat yang sama, salah seorang mahasiswa mewakili rekan-rekannya menyampaikan rasa senang dan bangga menjalani kegiatan pembekalan dan pembinaan fisik dan mental yang berlangsung selama 1 hari yang diberikan oleh Anggota Koramil 1311-02/BS.



"Seru- seru dan menyenangkan, dan kami di ajari tentang ilmu bela negara, penerapan disiplin, kompak dan tentunya rasa mencintai terhadap sesama Almamater kami, dan moment ini merupakan langkah awal yang baik bagi kami mahasiswa baru untuk memahami pentingnya disiplin dan semangat kebangsaan," pungkasnya.

Kegiatan pembekalan ini diikuti oleh 221 Mahasiswa Baru dan selama kegiatan berjalan semua mahasiswa mengikutinya dengan penuh semangat, dan berlangsung dengan lancar tertib dan aman.